

# *Twitter suspende la cuenta de la Mesa Redonda*

---



La Habana, 31 mar (RHC) La red social Twitter suspendió una vez más la cuenta oficial de la Mesa Redonda, @mesaredondacuba, situación que se ha repetido varias veces en momentos importantes dentro del panorama informativo cubano e internacional.

Según publica el sitio web Cubadebate, hace unos meses, el 11 de septiembre del año pasado, minutos antes de una Mesa Redonda con el Presidente cubano, Cuba registró los efectos de una operación especial de apagón informativo ejecutado por Twitter.

Al respecto, una buena parte de los medios de comunicación del país, decenas de periodistas y personalidades, vieron bloqueadas sus cuentas.

Anteriormente, el 18 de mayo de 2018, en medio de la intensa cobertura al accidente aéreo ocurrido en La Habana ese día, Twitter bloqueó la cuenta del sitio Cubadebate.

En esa ocasión, un mensaje automático de la red social explicaba que "su cuenta está temporalmente restringida porque ha presentado actividad inusual".



**Radio Habana Cuba**